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本日の進行(12:30) 

「下半期報告」 

役員、職業･社会奉仕委員会

―次回のお知らせ― 

6 月 10 日(12:30) 

「下半期報告」(クラブ管理運

営、広報、会員増強、R 財団・米山)

        ≪ 第 2347 回 例会記録   2010 年 5 月 27 日 ≫      

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                  

先日の京都紫野ＲＣとの合同親睦ゴルフ会には鈴木

安之国際委員長ほか 8 名の方が参加され、石田会員、山

本幹事にお世話頂きました。私は急遽、地区からの呼び

出しで欠席しました。ゴルフ会の詳しい様子は参加の石

田会員から報告して頂きます。 
ところで、私は、22 日財団の国際親善奨学生候補者

のオリエンテーションに出席しました。地区の試験の合

格者は 7 名で、当クラブが推薦して合格された植田麻記

子さんは、現在慶応義塾大学法学研究科政治学専攻・後

期博士課程在学中で、桜山 9 丁目にお住まいです。最近

はなぜか、海外に留学しようという学生が少ない傾向だ

そうですが、今年応募した方々は皆大変優秀で、相当高

いハードルを越えて合格されました。2001－2002 年に

逗子クラブの推薦でジョンズホプキンズ大学に留学さ

れた昇亜美子さんの後輩にあたり、アメリカの大学を志

望されております。留学は次々年度で、カウンセラーは

私、臼井が担当させて頂きます。 
クラブ定款、クラブ細則の改正につきまして、次回例

会で審議を行いますので、配布された改正案をよくお読

み頂きご出席のほど宜しくお願い致します。 

 

■ 報告 

＊ﾛｰﾀｰｱｸﾄ地区協議会開催 6/13 相模原にて 
＊2010 規定審議会採択結果説明会 6/15 藤沢産業ｾﾝﾀｰ 
＊週報：鎌倉北・鎌倉中央・鎌倉大船・三浦 各 RC 
＊長柄桜山古墳を守る会会報 

 

 

■ ニコニコ BOX   （２４．０００円）     

臼井君…堀本さん卓話よろしく。明るい話題もお願いし

ます。 
船津君、山本(由)君、矢部(光)君、横山君、渡邊君…堀

本支店長、スピーチよろしくお願いします。 
山口君…先週の紫野 RCとのゴルフ、大雨で大変でした。 
矢部(房)君…紫野 RC とのゴルフ大会で名誉のブービー

を受領しました。堀本さんをお迎えして。 
石田君…29 日のクラブ協議会よろしくお願いします。 
柳沢君…いつもありがとうございます。 

安藤君…5 月も間もなく終わりますが日の経つのが早い

です。 
草柳君…異常気象、注意しましょう。 
葉山君…前の海が素晴らしい！ 
橘(武)君…①蓮舫さん まず最初に 仕切ってよ 民

主党 ②鳩山さん 新設してよ ジジ手当 
ニコニコ BOX 本日合計   ￥    ２４．０００ 

出席報告 会員数 40 名（出席免除 6 名） 出席数 16 名 出席率 47.06％ 前回修正出席率 76.47％ 

ゲスト 堀本亜紀子氏（野村證券㈱ 鎌倉支店長） 

次年度役員・理事・委員長によるクラブ協議会 

五
月
二
九
日
開
催 

         累計  ￥ １．５２５．１１１ 
ご協力ありがとうございました。



株 【９０００円 割れ】 を懸念 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
臼井年度 主な例会で 振り返る １年間 

７月  ２日 会長・三役 就任挨拶 

    ２３日 スピーチ  【環境問題】 名誉会員 鈴木嘉一氏 

８月  ６日  〃    【薬物依存症】山梨ダルク施設長 佐々木宏氏 

    ２０日  〃    【葉山町の現状】町長  森 英二氏 

    ２６日  納涼家族会  逗子海岸 浜辺にて 

９月  ３日 スピーチ  【神武寺について】神武寺・土屋慈道氏 

    １３日 第６回 ビーチバレー大会 逗子ＲＣ主催 ３２チーム参加 

１０月  １日 奥津ガバナー 公式訪問   Ｇｒ補佐 河合 賢治氏 

    １５日 逗子・葉山合同例会 葉山町環境課臨時主事補 松岡夏子氏 
１１月  ５日   スピーチ  【逗子市政について】市長 平井竜一氏 

    １９日  〃    【葉山牛について】三留 武氏 

平 

成 

21 

年 

１２月 ２４日   忘年会   海 浪 

 １月 １４日   新年会   ひかげ茶屋 懐石料理とお座敷芸 
    ２１日   例会場を 新装開店の逗子銀座・球屋３Ｆで 
 ２月 １８日 スピーチ【空手を通して伝えたいこと】 花元淨一氏 
    ２０日 大学落語観賞会 逗子ＲＣ主催  逗子文化プラザ 
 ３月  ４日 スピーチ【火災報知機について】逗子市消防本部予防課長 草柳 敦氏 
     ６日 第２グループ・IM   ホテル好養で 
 ４月  １日 スピーチ 【イタリア旅行】 坂井 宰会員 
     ８日 会員親睦旅行・黄金井酒造見学・桜見物・ナイトクールジング 
 ５月 １２日   葉山ＲＣと合同例会 葉山マリーナで 
    ２７日 スピーチ【最近の金融情勢】野村證券・鎌倉支局長 堀本亜紀子氏 

平 

成 

22 
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        臼井会長 1 年間 ご苦労さまでした。 

ドル円相場は年末まで￥９０～１０２で推移・ユーロは不透明 

昨年に続いて2 度目の講演、堀本支店長を迎えて、5 月第4 例会。 
全面安となった、26 日の東京株式市場で日経平均株価の終わり値は 
心理的な節目とされる9,500 円を割り込んだ。 
米株価も約7 ケ月ぶりに安値を記録、欧州の市場も含めて、世界的 

な株安で明るい気配が見えない。 
 今年のポイント  ４つ  

 ユーロ国に関しては、欠損していないか？注意が必要だ 

 注目は選挙。米中間・日参議院・ブラジル大統領選など。 

 紛争事件。北朝鮮・タイ・中東での結果。 

 インフレを懸念。中国・豪州・ブラジルでは利上げ基調。 

2010 年2 月より上昇基調を強めた日経平均は、4 月には初高値と 
なる11,339 円をつけた。下値の目安は、2009 年3 月安値から 
2010 年4 月高値の半値押し9,214 円、もしくは2009 年11 月 
安値9,076 円。 
これまで大きく売り込まれた局面では、200 日移動の平均線の水 
準で反発となっている。今後下値サポートとなってくるかが注目 
される。いずれにしても、上の4 つのポイントの結果が注目される。

野村證券・鎌倉支店長 

堀本亜紀子さん 

2010 年 経済と株式の見通しで語る 


